



Ärzteverein Altkreis Ahaus e.V.

Wir sind

- Niedergelassene und Krankenhausärzte (im oder nach dem aktiven Berufsleben) im Gebiet des früheren Kreises Ahaus (Ahaus mit Alstätte, Ottenstein, Wessum und Graes – Gronau mit Epe – Heek – Schöppingen – Stadtlohn – Südlohn – Oeding – Vreden)
- Die Mitgliedschaft ist freiwillig. Alter, Geschlecht, Hautfarbe, Nationalität oder Religionszugehörigkeit sind für die Mitgliedschaft ohne Belang

Wir treten ein

- für unsere Berufung als Arzt: im Mittelpunkt steht die ärztliche Versorgung und Begleitung unserer Patienten und ihrer Angehörigen auf der Basis von Wertschätzung, vertrauensvoller Beziehungen und einer leitliniengerechten Medizin hinsichtlich Diagnostik und Therapie
- für einfache, sich nicht widersprechende Regelungen im Gesundheitswesen. Bürokratische Vorgaben und Kontrollen müssen auf ein Mindestmaß beschränkt werden.
- für Förderung der Motivation und Freude an unserem Beruf

Wir fördern

- den kollegialen Umgang der Mitglieder untereinander
- die Fortbildung unserer Mitglieder
- gemeinsame kulturelle Veranstaltungen
- die medizinische Information der Bevölkerung

Der Verein freut sich über weitere Mitglieder, die seine Arbeit unterstützen. Bei Interesse an einer Mitgliedschaft wenden Sie sich an die unten stehende Kontaktadresse.

Unser Motto

Zusammenkunft ist ein Anfang.
Zusammenhalt ist ein Fortschritt.
Zusammenarbeit ist der Erfolg.
(Henry Ford)

V.i.S.d.P.

Dr. med. Dr. rer. nat. Nikolaus Balbach
Facharzt für Allgemeinmedizin
Vorsitzender des Ärztevereins
Kreuzstr. 10 48683 Ahaus
n-balbach@t-online.de
Tel: (0 25 61) 10 15
Fax: (0 25 61) 12 60